



L'huile du moulin de la Veyssière primée

Le club de la presse du Périgord a décerné samedi soir le 10^e trophée gourmand Dominique Lavigne. Il a été remis cette année à Christine Elias (ici à droite), qui dirige depuis quatre ans le moulin de la Veyssière, à Neuvic, où elle a pris la suite de son père Jean-Jacques (ici à gauche). Ce prix vient récompenser le savoir-faire familial (c'est la 6^e génération) en matière d'huile de noix et de noisette, fabriquées par l'un des derniers moulins à eau encore en activité sur la vallée du Vern.

Photo Jean-Baptiste Marty